

edio	Radio Agricultura
Fecha	2-07-2015
Mención	Vicepresidente de Bolivia ya se encuentra en Chile. Mención a la UAH.

Vicepresidente de Bolivia ya se encuentra en Chile.

Ya se encuentra en Chile el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, visita que se da tras la invitación de la Universidad de Chile y de la Universidad Alberto Hurtado lugar donde ofrecerá durante esta jornada conferencias con respecto a su obra política y teórica, además de presentar su reciente libro "Comunidad: Socialismo y Estado Plurinacional".